
 

書面質詢

李振宇議員

就托兒服務事宜提出質詢

弱勢家庭幼兒優先入托制度已實施多年，有關制度讓缺乏照顧條件及經
濟存在困難的弱勢家庭中的幼兒，可優先使用受資助托兒所的全日班服
務，制度彰顯了社會公義，值得肯定。對於制度最初申請數量不多的問
題，當局亦因應申請情況不斷對制度加以完善，力求最大程度發揮制度
作用，解決相關家庭及幼兒入托難的問題。鑒於有關制度已實施多年，
社會關注有關制度是否及何時恆常化。

因此，本人提出以下質詢：

第一，弱勢家庭幼兒優先入托制度自實施以來成效如何？有關制度會否
恆常化？

第二，《2018至2022年托兒服務規劃方案》指將於2020年完成調整受資
助托兒所2歲全日班和半日班的托額比例至約85%比15%，同時將全澳托
兒所半日班的托額總數調整至2歲幼兒人口的25%。請問，有關目標能否
於今年底前實現？
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